



令和6年3月4日
七重浜こども園だより 第595号



●○○ 子どもの様子 ●○○



【ひよこ組】

♪ 3匹のこぶた♪の手遊びが大好きなひよこさん。初めはエプロンシアターで3匹のこぶたを楽しんでいたのですが、今は保育者が歌を歌うだけで首を振ってリズムをとったり、真剣な表情で聞くようになっています。オオカミが出てくるフレーズでは両手を顔の横に出してオオカミの真似をしたり、家に息を吹きかける時には口をすぼめて「フゥ〜ッ」と一緒に吹く姿がとてもかわいいです♡

【りす組】

節分の製作や踊りを元気いっぱい楽しむりす組さん。節分当日はとっても静かに話を聞いたり、泣きそうになりながらも豆を投げていました。節分が終わっても鬼のポーズをしたり、鬼のパンツを踊り、まだまだ節分ブームが終わらないりす組です。ホールではマラソンをしたり、ストップゲームをすることで簡単なルールや約束を守りながら遊んでいます。

【ひまわり組】

室内遊びが多かった1ヵ月。「色取りゲーム」を繰り返し楽しみました。遊び方は、名前を呼ばれたら床に貼ってあるマークのところに立つ→保育者が色画用紙を1枚見せる→床に広げられた沢山の色画用紙の中から同じ色を1枚拾う→カゴに入れてゴール。という内容です。初めは好きな色が選べたい！どれを拾えばよいのか…という様子も見られましたが、今は正しい色を拾って早くゴールするのを楽しんでいます。マラソン、ストップゲームも続けています。マラソンは「パウパトロールのオープニング」、ストップゲームは「トトロのさんぽ」でお決まりです！

【すみれ組】

自分のスプーンやフォークを持参するようになり、好きなキャラクターが嬉しくて、昼食の支度を楽しみにしているようです。毎日のおしぼりを自分でしぼり、保育者が仕上げをしますが、「自分でやる」と頑張っている子の姿も見られます。みんな自分でできることが増えてきました。だんだんと進級するという意識しているのかなと思います。

【ちゅうりっぷ組】

天気の良い日が多く、お散歩にたくさん行くことができました。まっすぐ列をくずさず歩き、周囲を見て色々な発見をするちゅうりっぷさん。とてもお兄さんお姉さんになったな〜と感じます。進級が近づき、わくわくドキドキする子や、「もうすぐばらさんになるから出来るよ！」と意欲的に活動する姿が見られています。楽しい気持ちで進級をむかえられるよう配慮していきたいと思います。

【ばら組】

ばらさんでの生活も残り1ヵ月です。「たんぼぼさんになりたい！」「小さい子のお世話頑張る！」と、進級が待ち遠しいようで身の回りの準備にも気合が入っています。最近、「神経衰弱」や「かるた」などカード遊びがブームで、友だちや保育者を誘ってみんなで盛り上がっています。保育者が負けることも多々あり、成長に驚くばかりです…笑

【たんぼぼ組】

卒園に向けて製作や卒園式の練習を頑張っています。少しずつ卒園に向けての気持ちがあがっていく分、さみしさもあるようで『卒園ブルー』が…笑。それほどみんなにとって大好きな場所になっているのだと感じ、残りの園生活も悔いなく過ごせるようにしていきたいと思っています！2月から、「ドッチビー」「フットホッケー」という新しい遊びを楽しんでいます！ドッチビーはドッチボールとフリスビーをあわせたもので、フットホッケーはサッカーとホッケーをあわせたあそびです。どちらも素材はやわらかいものなので、投げても蹴っても楽しめています！体育センターの

利用も残り僅か…。いっぱい遊びたいと思います。



3月に入り、先日行われた「お茶会」では、見慣れない道具と新鮮な雰囲気に対し緊張しながらもお抹茶とつくし餅を美味しくいただき、ひなまつりをお祝いしました。そして、今年度も残すところ1ヶ月を切りました。生活を見直しながら進級、入学に向けての期待が高まっている子どもたちの様子が見られ、この一年で心も体も大きく成長した子どもたちの姿をうれしく、頼もしく感じています。楽しい気持ちや、ちょっぴり不安な気持ち…、いろいろな気持ちに寄り添いながら1人ひとりと丁寧にかかわることを大切にしていきたいです。保護者の皆様には1年間、園の教育・保育内容に対してご理解、ご協力をいただきありがとうございました。これからも一緒に子どもたちの成長を見守りたいと思いますので、どうぞよろしくお願いたします。

◆ 3月の保育のねらい ◆

【0歳児】（ひよこ組）

- ・身振りや簡単な言葉、仕草など自分なりの手段で思いを伝える。
- ・進級に向け、個々の要求を満たしながら身の回りのことをやろうとする。

【1歳児】（ひよこ組・りす組・ひまわり組）

- ・春を感じながら戸外あそびを楽しむ
- ・進級することを喜び、期待をもって過ごす。



【2歳児】（ひまわり組・すみれ組）

- ・進級を控えて、新しい環境への期待を膨らませる。
- ・春の自然を五感で感じながら、みんなで遊ぶことを楽しむ。

【3歳児】（ちゅうりっぷ組）

- ・進級を楽しみにしながら身の回りのことを自分で行ない、意欲的に活動する。
- ・遊びを通して友だちと様々な思いや発見を共有する。

【4歳児】（ばら組）

- ・季節の移り変わりに気づき、春の訪れに関心をもつ。
- ・進級への期待を膨らませ、意欲的に過ごす。

【5歳児】（たんぼぼ組）

- ・就学に向けて期待をもって過ごし、残り僅かな園生活を楽しむ。
- ・身の回りの整理整頓を意識して過ごす。

《木のおもちゃを寄贈》

木の温もりや森林の大切さを伝える取り組みを行っている北海道森林組合連合会様・農林中央金庫札幌支店様より、道産木材を使って作られた「木のおもちゃ」を寄贈していただきました。子ども達は大喜びでさっそく遊んでいます。木に親しみ、温もりや香りを感じ、よりよい学びの機会となるよう、教育・保育活動で大切に使用させていただきます。



ずーしーほっきーも遊びに来てくれましたー！

◆ 3月の行事予定 ◆

- 1日（金） ひなまつりお茶会
- 9日（土） 卒園式・親子お別れ会
- 12日（火） 運動遊び（4.5歳児）
- 13日（水） 保護者役員会
- 21日（木） 誕生会
- 22日（金） 入園・新年度説明会

◆ お知らせ ◆ 3月末で退職・異動となります。今までありがとうございました。

《退職》 齊藤 綺良々（たんぼぼ組） ・ 小林 由紀子（フリー）

《異動》 浜分こども園：野田綾乃（ひよこ組） ・ 児童発達支援事業所おひさま：天坂友香（ちゅうりっぷ組）



◆ 保育料の引き落としについて ◆ 2月分の3号認定保育利用料、延長保育料の引き落としは、3月15日（金）です。ご確認よろしくお願いたします。

